



# El Ministerio solo da becas Erasmus a 121 de las 250 solicitudes de la Universidad

Europa acoge este curso a 464 alumnos de la Usal gracias al programa de movilidad, lo que supone una leve bajada frente a los 480 del año anterior

**RICARDO RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** El Ministerio de Educación no se ha mostrado especialmente generoso con los estudiantes de la Universidad de Salamanca, que aspiraban este curso a disfrutar de una beca ministerial para cursar estancias académicas en países europeos. La institución salmantina tradujo ayer a cifras concretas los nombres de sus alumnos que figuran en el casi kilométrico listado nacional de estudiantes universitarios, becados este curso por el Ministerio con las ayudas del programa Erasmus.es. De este extenso elenco, 121 becas han sido concedidas a alumnos de la Usal. Sin embargo, es un volumen muy escaso, dado que el número total de solicitantes salmantinos fue más del doble, concretamente 250.

Este curso la institución docente envía un total de 464 estudiantes a Europa en el marco del Programa Erasmus, con ayudas ministeriales y de la UE. Numéricamente, esta cifra resulta tímidamente inferior a los del pasado periodo lectivo 2013-2014, cuando los erasmus salmantinos que protagonizaron periodos académicos en otras naciones del viejo continente ascendieron a 480, es decir, 16 más que los del presente curso.

Pese a esta leve bajada, la Usal sigue siendo una de las universidades españolas más activas en el marco de la movilidad estudiantil europea, esencia y eje nuclear del emblemático Programa Erasmus.

En el otro extremo de la balanza se aposentán los estudiantes extranjeros que, gracias a una beca Erasmus, eligen las facultades salmantinas como destino académico. Este curso son 1.011, aunque este dato es provisional, ya que se encuentran pendientes las nominaciones para el segundo semestre. Los citados 1.011 alumnos extranjeros también son claramente inferiores a los 1.135 contabilizados durante el pasado curso académico 2013-2014.

## Entre 300 y 400 euros

Los alumnos disfrutarán de becas con tres tipos de cuantías mensuales, de 400, 350 y 300 euros dependiendo del país de destino. Se les ha exigido un brillante expediente académico y un nivel de idiomas equivalente al B2 en la lengua en la que van a efectuar los estudios.

Las becas de 400 euros corresponden a Dinamarca, Irlanda, Francia, Italia, Austria, Finlandia, Suecia, Reino Unido, Liechtenstein y Noruega. Las de 350 euros a Bélgica, República Checa, Alemania, Grecia, España, Croacia, Chipre, Luxemburgo, Países Bajos, Portugal, Eslovenia, Islandia y Turquía. Finalmente, las de 300 euros se vinculan a Bulgaria, Estonia, Letonia, Lituania, Hungría, Malta, Polonia, Rumanía, Eslovaquia y Macedonia.